

Koch bleibt Fußball-Chef

Mitglieder des FV Eintracht Binsföth bestätigten langjährigen 1. Vorsitzenden im Amt

BINSFÖRTH. Das vergangene Jahr war das erfolgreichste in der 35-jährigen Vereinsgeschichte des FV Eintracht Binsföth. In der Jahreshauptversammlung stellte Frank Dietze den Aufstieg der 1. Mannschaft heraus, die es über die Relegation noch in die Kreisliga A geschafft hatte.

Die Fußballer können Erfolge vorweisen und die Vereinsführung bleibt in bewährten Händen – das ist das Resümee der Binsföther Fußballer, die in ihrer Jahreshauptversammlung ihren 1. Vorsitzenden Winfried Koch erneut im Amt bestätigten - einstimmig. Seit

1987 ist Koch im Amt. Als Vertrauensvorschuss dürfte es gelten, dass die Mitglieder den Vorstand nicht – wie bisher – für zwei, sondern nach einer entsprechenden Satzungsänderung den geschäftsführenden Vorstand für vier Jahre wählten – ähnlich wie in den Gremien des Hessischen Fußballverbandes (siehe links).

Lob für Vorstand und Kicker

Nicht nur dem Vorstand, auch den Fußballern galt das Lob. Demnach war auch die Reservemannschaft erfolgreich und wurde Meister der Kreisliga C. Mit den Leistungen der ablaufenden Saison sind die Funktionäre des FV Binsföth zufrieden, schließlich lichten beide Teams als Ausrsteiger hervorragende Platzierungen: die 1. Mannschaft landete in der Kreisliga A auf Platz 10, die 2. Mannschaft schaffte auf Anhieb ei-



Ausgezeichnete Mitglieder: Winfried Koch, 1. Vorsitzender der FV Eintracht Binsföth (links) überreichte langjährigen Mitgliedern eine Ehrenurkunde. Foto: nh

Alte Mannschaft bleibt am Ruder

Vorstand des FV-Binsföth fast unverändert

BINSFÖRTH. Nach den Neuwahlen des FV Binsföth zeigt der Vorstand - bis auf zwei Positionen - in unveränderter Besetzung (siehe Bericht rechts): 1. Vorsitzender Wilfried Koch; 2. Vorsitzender Waltraud Nöding; 3. Vorsitzender: Niyazi Humurcu (neu); 1. Geschäftsführer Wolfgang Leck; 2. Geschäftsführer Arnold Zinnert (neu); 1. Schatzmeister Bernd Gräser; 2. Schatzmeister Margot Zinnert; Beisitzer Jan Moog, Regina Schade und Josef Stock.

Das Amt der Kassenprüfer obliegt Marianne Wasser-

mann und Ulrike Franke. Im Amt bestätigt wurden auch die Abteilungsleiter: Tanzgruppe Chicane: Sarah Nöding und Nadine Koch; Damengymnastik Bettina Schanze-Stöcker und Elke Becker; Senioren Reinhold Nöding und Gunther Gänshirt; Jugendabteilung Frank Möhrke, Julian Flügel und Richard Luft; Altherren Detlef Kirch; SR-Obmann Klaus Schachtschabel und Arnold Zinnert.

Platzkassierer bleiben Michael Claus, Willi Freitag, Dieter Pfeil und Gerhard Schmidt. (ale)

nen dritten Platz in der Kreisliga B. Auch im Jugendbereich ist der FV Binsföth tätig, der mit dem TSV Altmorschen die JSG Morschen bildet. Die Binsföther Altherrenmannschaft bildet eine Spielgemeinschaft mit dem 1. FC Beiseföth und dem TSV Malsfeld. Auch an Ü 40- und Ü 32-Turnieren nahmen die Binsföther Fußballer erfolgreich teil, das berichtete Detlef Kirch.

HINTERGRUND

Treue Mitglieder des Fußballvereins

Für ihre Vereinstreue wurden folgende Mitglieder geehrt: 25 Jahre: Rudolf Reinhardt, Hans-Heinrich Schade, Horst Schmidt; 20 Jahre: Frank Möhrke; 15 Jahre: Astrid Blumenstein, Ulrike Franke, Bernd Korthaus, Carmen Moog, Andrea Pfetzing, Manfred Volke; 10 Jahre: Florian

Jürgen Leck berichtete von einem aktiven Fan-Club, der im August sein 15-jähriges Geburtstag im Vereinsheim begehe. Im Vorjahr wurden neue Bänke am Sportplatz aufgestellt, Betonständer gestrichen, Pflasterarbeiten am Vereinsheim vorgenommen und eine neue Gerätehütte gebaut.

Auch die Platzanlage wurde gepflegt, insgesamt 261 Arbeitsstunden kamen so zu-

sammen. An anstehenden Arbeiten wurden benannt: Erneuerung der Barrieren, Fertigstellung des Gerätehauses, Streichen der Spielerkabinen sowie Ergänzung der Beleuchtungsanlage für den Trainingsbetrieb im Winterhalbjahr.

Aktive Abteilungen

Die Berichte der Abteilungen:

- Tanzgruppe Chicane: Sarah Nöding berichtete von verschiedenen Auftritten, unter anderem bei der 700-Jahrfeier in Heina und bei der Fußball-Krankenhausmeisterschaft der B. Braun Melsungen AG.
- Nordic-Walking: Die neue Gruppe trifft sich dienstags und freitags ab 18 Uhr, berichtete Regina Schade.
- Damengymnastik: Jede Woche treffen sich die Gymnastikdamen in der Turnhalle in Altmorschen, erklärte Bettina Schanze-Stöcker. (ale)